



Artistas Locales en Festival Musical



Phil, Gabe y Darío Scholis (padre e hijos) se presentarán en el festival musical 10th Street Live con un fabuloso programa de música abarcando todos los géneros, desde rock clásico a pop. Natal de Ecuador, Scholis ha impartido clases de música a sus dos hijos desde muy pequeños. Scholis es un reconocido artista, graduado de la Escuela de Bellas Artes en la Universidad Central de Quito antes de trasladarse a Estados Unidos, estableciéndose en la ciudad de Elizabeth. Además de varias comisiones y exposiciones de arte, Darío es autor del monumento erecto a las víctimas de los ataques terroristas del 11 de Septiembre, que residían en Elizabeth. El mismo instalado en la Plaza de Peatones de la estación de trenes de dicha ciudad. Phil y Gabo son artistas libres muy solicitados y han comparecido en varios festivales de música. No se pierda esta función el próximo 5 de febrero, 2016 de 7 a 9 p.m. En el 104 N. 10th Street Kenilworth, NJ. \$10 de admisión. Favor de presentar identificación válida.

El Jazz latino llega a la Galería West Art de Westfield

La popular serie de conciertos musicales mensual Jazz Latino @ Galería continúa en el nuevo año en la acogedora sala de conciertos West Art & Music Gallery, ubicada en el 111 Quimby Street, en el centro de Westfield, NJ, los últimos viernes de cada mes.

La primera cita será este viernes 29 de enero, a las 7:30 pm, con un concierto íntimo, con lo mejor del jazz latino de Nueva York, interpretado por el violinista de jazz Alí Bello y su Sweet Wire Band, quien realiza una fusión especial de jazz, que ha ido ganando aclamación popular en Nueva York y más allá. Amplia reputación musical

Cautivando al público con una perspectiva estimulante y fresca del jazz latino, Alí Bello and The Sweet Wire Band presentan una fusión de jazz latino con diferentes estilos musicales afro-venezolanos y caribeños, entre ellos una serie de estilos de percusión de Venezuela, tales como; Quitiplás, Culo'e Puyas y Tambores Cumacos. Su reciente álbum, Conexión Caracas - Nueva York, bajo el sello neoyorquino Zoho Music, ha sido catalogado como uno de los "50 Mejores CD de Jazz de 2013" por la revista Jazz Times.

"Conexión Caracas - Nueva York exuda vitalidad, cohesión y un estilo natural", escribió Scott Albin en la revista Jazz Times. El disco ha sido además clasificado como el cuarto entre los mejores CDs lanzados en 2013 por Mark Holston de JAZZIZ, y como "Álbum de la semana" por The Latin Jazz Network.

El venezolano Alí Bello se ha convertido en un codiciado violinista, distinguiéndose por su versatilidad entre los diferentes estilos de



Alí Bello

música. Desde su auge en El Sistema, el programa de educación musical de su país, y después de años de experiencia en Nueva York, se ha convertido en una importante figura del jazz latino. Durante su carrera, Alí ha colaborado y tocado con figuras como The Lincoln Center Jazz Orchestra, Dave Samuel, Johnny Pacheco y Paquito D' Rivera. También ha grabado con bandas de gran tradición, como la Orquesta Broadway, José Fajardo y sus Estrellas, y Africando; así como con bandas de fusión modernas, de la talla de Alfredo Naranjo y El Guajeo y Los Jóvenes del Barrio. También, en 2011, fue seleccionado como solista de violín para una presentación de la Orquesta Sinfónica de YouTube en Sydney, Australia. El trabajo de Alí va mucho más allá de los increíbles ritmos afro latinos. Ha logrado darle un sonido sensual al tango, en el trabajo que realiza regularmente con el

bandoneonista ganador del premio Grammy Raúl Jaurena, y es colaborador habitual del guitarrista de flamenco Pedro Cortés. Su repertorio se amplía aún más incluyendo su repertorio del jazz gitano y el folk americano, formando parte de la gira del quinteto Doc Severinsen y El Ritmo De La Vida. También ha incluido el sonido del violín en los ritmos populares de R & B, actuando en vivo con artistas de la talla de The Roots, Beyoncé y Jay-Z.

Alí ha colaborado además con el productor ganador del Grammy Louie Vega y con Luisito Quintero. También ha tomado parte en grabaciones de los premiados Aventura y Don Omar. Su violín ha respaldado increíbles cantantes de la talla de Mercedes Sosa, Susana Baca, Gilberto Santa Rosa, Alejandro Fernández y Cheo Feliciano, entre otros. De las actuaciones internacionales a las sesiones de grabación innovadoras, de los sonidos tropi-

cales afro-caribeños al jazz, de arreglos de salsa a colaboraciones en la música de Oriente Medio, y de frases folclóricas guajiras a surcos eléctricos de funk, Alí Bello ha demostrado ser un músico con un excepcional y hábil repertorio, que promete mucho más.

Entre arte y vinos Para este concierto especial, Alí se unirá en el escenario al tecladista Gabriel Chakarji, al bajista Gabriel Vivas, al baterista Ismael Baiz y al percusionista Jeremy Smith.

El público también podrá disfrutar de las exposiciones de arte que se encuentran en la Galería West Art & Music Gallery, compuestas de obras realizadas por talentosos artistas locales e internacionales; además de la degustación de vinos, a partir de las 6:30 pm, cortesía del distribuidor de vinos orgánicos Red Puro.

Las entradas para los conciertos tienen un precio de 20 dólares. Los boletos se pueden adquirir previamente en línea, a través de las páginas web www.brownpapertickets.com y www.BrownPaperTickets.com (introducir Jazz Latino @ Galería West para la búsqueda de eventos).

Para reservas y más información llame a la taquilla del Teatro Si, por el (908) 301-9496. También puede comprar los boletos directamente en la Galería West, en Westfield. Le recomendamos disfrutar de una comida o postre en uno de los diversos restaurantes, en el centro de Westfield, antes o después del espectáculo.

Estos conciertos benefician los esfuerzos para la programación del Teatro Si, a501 (c), sin fines de lucro.

Fabian Zarta se Lleva Teatro Experimental a Colombia

El actor colombiano Fabian Zarta recientemente debutó una escena de la pieza teatral en el festival 'Folk Colombia', en el cual también fue maestro de ceremonia, la actividad brinda anualmente a la Gran Manzana artistas colombianos establecidos y con proyección internacional. Además fue parte del elenco en La Odisea producida por The Public Theater, PW en Delacorte Theater en Central Park.

El monólogo Nariño, el Otro Rostro de América, es un trabajo de su propia autoría, inspirado en la historia del líder revolucionario granadino Antonio Nariño. Al hablar del hispanoamericano Nariño vemos un gran periodista, político y militar con el sueño de establecer una sociedad donde todos fueran tratados con igualdad, este valor y respeto hacia los seme-



jantes debe ser constantemente estudiado y recordado en los principales de nuestras comunidades. A través de las artes podemos tener esta iniciativa.

Antonio Nariño fue quien por primera vez en América, en la lengua hispana se encargó de divulgar Los Derechos del Hombre y del Ciudadano. En esta puesta lo veremos debatiéndose entre dos mundos: el propio de su época, siglos dieciocho y diecinueve, y un mundo

paralelo que ve nuestro presente. Allí se traza esa naturaleza humana por un lado su inhóspita oscuridad, por el otro esa faceta brillante a través de la lucha diaria por conciliar con los mundos que le rodean. La puesta es contemporánea, y con un hilo conductor a través de la fauna amazónica.

Durante la trayectoria del Festival Internacional de la Cultura en Boyacá, Festival de Cultura.com se han podido apreciar grandes

orquestas sinfónicas y filarmónicas del mundo, ópera, zarzuela, piezas teatrales de gran formato enmarcadas dentro de obras de la literatura universal, danzas folclóricas, ballet, danza moderna, cantautores en diferentes géneros musicales y miles y miles de artistas venidos de los más recónditos lugares del mundo. Este año también cuenta entre otros grandes creadores de las artes, con Ana Gabriel y Joan Manuel Serrat.

Costa del Sol

CATERING para toda ocasión

Propiedad y Operado por la misma familia desde 1982
"Donde las Novias tienen la Última Palabra"



Precios especiales en Bodas los Viernes y Domingos en nuestros salones o jardín

Tome sus fotos en Nuestro Jardín Japonés Donde sus Sueños de Boda se Harán Realidad



ESPECIALISTAS EN FIESTAS

- Bodas
- Banquetes
- Fiestas de Quince
- Bautizos
- Despedidas
- Fiestas de Empresas
- Pic-Nics en Nuestros Terrenos
- Instituciones
- Cualquier Ocasión



Salones con Capacidad desde 20 a 350 personas

2443 VAUXHALL RD., UNION, NJ

PARA INFORMACIÓN LLAME AL 908-686-4696

Disfrute de las más exquisitas comidas españolas y portuguesas con todo el confort y reinado ambiente con el mejor servicio.

Si desea confeccionamos un Menú a su gusto

Visitenos nuestro sitio www.costadelsolnj.com